

Collèges / Cheval Passion récompense une classe ULIS pour sa vidéo

Publié le 18 mars 2022

Chaque année, dans le cadre d'un partenariat entre le Département et Cheval Passion, des collégiens mènent en amont des projets autour du cheval et sont accueillis au salon.

En janvier dernier, une classe ULIS du collège Denis Diderot de Sorgues avait préparé une vidéo de 3 minutes racontant l'histoire de Black, un étalon qui parcourait le monde pour se rendre à Avignon. Ce petit film d'ombres chinoises a été diffusé sur un écran géant en introduction d'un spectacle équestre.



Malheureusement, du fait des obligations sanitaires de janvier dernier, les collégiens n'ont pu se rendre au salon.

Dans leur collège et avec leur professeur, ils ont reçu plusieurs cadeaux de la part des organisateurs de Cheval Passion et d'élus départementaux afin de récompenser la qualité de leur travail.

Etaients présents pour les féliciter : Christelle Jablonski-Castanier et Thierry Lagneau, Vice-présidents du Département, Claudie Flahaut, principale du collège, Lionel Ferrier, Inspecteur de l'Education nationale, Dominique Méjean, directrice-adjointe d'Avignon Tourisme et Maurice Galle, organisateur de Cheval Passion.





DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09